
COMITE DES FETES 
DE SAINT MARTIN DE BOSCHERVILLE 

 
 
 
 
 
 

Compte-rendu de la réunion du jeudi 15 septembre2016 
 

Présents : Mesdames Paviot, Tuna, Rambaud, Bachelet 
              Messieurs  Cabrelli, Paviot, Queval, Halotel, Guénet 
 
René Cabrelli ouvre la séance à 20h30. 
 
Il  reconnaît la démission d’Olivier Leblanc. 
Des propositions d’élaboration du bureau ont été soumises :  
 

- Loréna est  candidate à la présidence pour cette année 
- René Cabrelli resterait trésorier 
- Jean-Luc est candidat pour être vice-président pour cette année 
- Auriane Rambaud resterait secrétaire jusqu’au terme de sa candidature : janvier 2017 et s’interroge pour 

la suite. 
 
Une AG extra-ordinaire est prévue le jeudi 20 octobre à 20h30. 
 
 
 
         La secrétaire 
         Auriane Rambaud 
 


